
ATA DA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA 6ª - REGIÃO - 1 
PARANÁ, REALIZADA EM 18 DE MARÇO DE 2016. 2 
Ao décimo oitavo dia do mês de março de dois mil e dezesseis, realizou-se a Segunda Reunião Ordinária do Conselho 3 
Regional de Economia, na sede da EBS Business School, situada à Rua Engenheiros Rebouças, 2176, Rebouças, 4 
Curitiba - Paraná, sob a presidência do Economista Eduardo Moreira Garcia, com a presença do vice-presidente Celso 5 
Bernardo, dos Conselheiros Efetivos: Antonio Agenor Denardi, Carlos Magno Andrioli Bittencourt, Marcos Kruse, 6 
Maria de Fátima Miranda, Maurício Cadenas Prado, Ronaldo Antunes da Silva e Sérgio Guimarães Hardy, dos   7 
Conselheiros Suplentes: Eduardo Andre Cosentino, Luis Alberto Ferreira Garcia e Silvana Busnello. Justificaram 8 
ausências, as quais foram acatadas pelo Plenário, Conselheira Efetiva Angeliz Cristiane de Lima Suckow, por motivo 9 
de estar em viagem de trabalho, Conselheira Efetiva Andrea Christine Prodohl Kovalczuk por motivos profissionais, 10 
Conselheira Efetiva Mirian Beatriz Scheneider Braun, por motivo de problema de saúde, Conselheiro Suplente Paulo 11 
Rogério Alves Brene, por motivo de problema de saúde com a mãe e a, Conselheira Suplente Solídia Elizabeth dos 12 
Santos por motivo estar ministrando aula na Universidade. Conforme prevê o Regimento Interno do CORECONPR, 13 
em seu Art. 8º, parágrafo 1º, os Conselheiros Efetivos ausentes serão substituídos pelos Conselheiros Suplentes 14 
presentes, por designação do Presidente, ouvido o Plenário. Assim, passam à condição de efetivos, somente para 15 
referida sessão, os Conselheiros Suplentes Eduardo Andre Cosentino, Silvana Busnello Vaz e Luis Alberto Ferreira 16 
Garcia. Contando ainda com a presença do Vice-Presidente do Conselheiro Federal de Economia Odisnei Bega, do 17 
Gerente Executivo do CORECONPR, Amarildo de Souza Santos, do Assessor Jurídico do CORECONPR, Ovídio 18 
Machado de Oliveira Filho, do Assessor da Presidência do CORECONPR, Gilberto Coelho de Miranda Junior, do 19 
Colaborador do CORECONPR Mario Augusto Bialli e da Assessoria de Imprensa Inês Dumas. 1 - ABERTURA DO 20 
PRESIDENTE DO CORECONPR: Às dezesseis horas e trinta minutos, o Senhor Presidente declara aberta a sessão, 21 
tendo atingido o número regimental de Conselheiros presentes, passando a leitura da pauta da referida reunião. 22 
Inicialmente agradece as presenças dos conselheiros e passa a relatar os informes do Presidente: Informa sobre a visita 23 
que teve juntamente com os conselheiros Eduardo Cosentino, Maurício Cadenas e Sérgio Hardy ao Tribunal de Contas 24 
do Estado do Paraná- TCE onde através de uma denúncia de um economista, buscaram entendimentos quanto à 25 
contratação de economistas aos quadros daquele Tribunal. Relata que foi recebida pela Diretora Geral, Senhora 26 
Daniela que expôs o motivo de não abrir novas vagas em edital novo. Pela explicação da mesma, a informação que 27 
tivemos é que pelo advento do último concurso seletivo existia o mesmo número de vagas tanto para economistas 28 
quanto para contadores e que dentro dos candidatos habilitados às vagas surgiram duas listas uma de economistas e a 29 
outra de contadores e que recentemente a segunda já encerrou com todos os componentes da lista admitidos, com mais 30 
três economistas já chamados. O próximo passo é ir convocando apenas os nomes da lista dos economistas até sua 31 
totalidade. O Presidente sugere uma reunião com o departamento de Recursos Humanos do TCE para informar o que é 32 
de fato competência da profissão do economista para embasá-los para os próximos concursos.  Além disso, surgiu a 33 
possibilidade de uma parceria para os economistas em desenvolver orçamentos indicadores que são utilizados em 34 
diversos concursos, e aproveitando esses economistas para apresentarem-se nas palestras do EPECO no qual 35 
demonstrarão o que fazem os economistas no TCE. 2 - POSSE DOS MEMBROS DO CORECON ACADÊMICO: 36 
O Senhor Presidente informa que aproveitando a reunião Plenária promove em paralelo a primeira reunião dos 37 
membros do CORECON Acadêmico e que reunidos elegeram o Presidente e Vice-Presidente e demais membros, e 38 
que pela cerimônia de posse virão a esta sala para a assinatura. O assessor da presidência Gilberto Coelho chama 39 
nominalmente os acadêmicos de economia para assinatura do Livro de Posse já com os resultados da própria eleição 40 
que foram: Presidente (mandato 2016): Gian Carlos Magalhães, Reg. E-1793, PUC-PR/Curitiba, Vice-presidente 41 
(mandato 2016): Leticia Loana da Cunha, Reg. E-1633, UFFS/Laranjeiras do Sul, Conselheiros efetivos (mandato 42 
tampão de 2016): Gessica Cristiane dos Santos Dias, Reg. E-1835, UNIOESTE/Cascavel, Gustavo Henrique Berté 43 
Simões Gapski, Reg.E-1801, UNIOESTE/Cascavel, Leonardo José Oliveira e Silva Rosalem, Reg. E-1238, 44 
UENP/Cornélio Procópio, Leticia Loana da Cunha, Reg. E-1633, UFFS/Laranjeiras do Sul, Rafael Ninno Iseri, Reg. 45 
E-1822, UEM/Maringá, Wellington Zachytko Vitti, Reg. E-1829, UNESPAR/Campo Mourão;  Conselheiros efetivos 46 
(mandato de 2016 a 2017): Débora Alice Coelho, Reg. E-1619,UFFS/Laranjeiras do Sul, Gian Carlos Magalhães, 47 
Reg. E-1793, PUC-PR/ Curitiba, João Daniel Poli, Reg. E-1272, UNIOESTE/Cascavel, Lauro Alberto Penz de 48 
Azevedo, REG. E-1457, UFPR/Curitiba, Leticia Fernandes, Reg. E-1987, UENP/Cornélio Procópio, Rodrigo Surek de 49 
Souza, Reg.E-1726, UEL/Londrina; Conselheiros suplentes (mandato tampão de 2016): Alisson Fernando Prates, 50 
Reg. E-1275, UNIOESTE/Cascavel, Christian Messias  da Silva, Reg.E-1791, UNIVERSIDADE POSITIVO/Curitiba, 51 
Giseli Teotonio Alvarenga, Reg.E-1455,UENP/Cornélio Procópio, Mariana Pereira Bonini, Reg.E-1938, 52 
UNESPAR/Campo Mourão, Mauricio Colin, Reg. E-1250 UNIVERSIDADE POSITIVO/Curitiba, Patricia Mayumi 53 
Ono, Reg. E-1821, UEM/Maringá; Conselheiros suplentes (mandato de 2016 a 2017): Alexandre Pires Prochmann, 54 
Reg. E-1985, UFPR/Curitiba, Ana Carolina Fernandes Alves, Reg. E-1265, UNIOESTE/Cascavel, Debora Alice 55 
Coelho, Reg. E-1619, UFFS/Laranjeiras do Sul, Jhonatan Tiago Gonçalves Fernandes, Reg. E-1685, 56 
UNIVERSIDADE POSITIVO/Curitiba, Josemary Sime Ferreira, Reg. E-1812, UNIFAE/Curitiba, Leonardo Morettini 57 



e Castella, Reg. E-1825, PUC-PR/Curitiba.  3 - APROVAÇÃO DA ATA DA 1ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 58 
2016, REALIZADA EM 19 DE FEVEREIRO DE 2016: O Senhor Presidente solicita aos presentes se existem 59 
considerações a serem feitas quanto à ata da Primeira Reunião Ordinária de 2016, realizada em 19 de fevereiro de 60 
2016, não havendo nenhuma manifestação fica aprovada sem emendas.  4 – COMISSÃO DE FISCALIZAÇÃO: O 61 
Senhor Presidente passa a palavra, ao Conselheiro Maurício Cadenas Prado, presidente da Comissão de Fiscalização, 62 
que relata brevemente os processos administrativos de inscrições e cancelamentos, abaixo relacionados, que 63 
posteriormente são deferidos ou indeferidos pelos membros da Plenária. 4.1 – Inscrições: Registro Definitivo 64 
(Deferidos): Ana Cristina Cruz de Faria, Reg.8324, UFPR, Delegacia de Curitiba; Emerson Moreira Pinto Junio, 65 
Reg.8325, POSITIVO, Delegacia de Curitiba, Christian Mara Folkuenig, Reg.8329, UEPG, Delegacia de Ponta 66 
Grossa; Fernanda Meneghine, Reg. 8330, PUC-PR, Delegacia de Curitiba; Felipe Jacinto de Oliveira, Reg. 8335, 67 
UNIFAE, Delegacia de Curitiba; Paula Stieven Trizotto,Reg. 8334, UNIFAE, Delegacia de Curitiba; Lucas Antonio 68 
dos Santos, Reg.8088, UNIBRASIL, Delegacia de Curitiba; Registro Sem Diploma (Deferido): Luiza Carolina de 69 
Morais, Reg. 8328, UFPR, Delegacia de Curitiba;  Lucas Antonio dos Santos, Reg. 8088, UNIBRASIL, Delegacia de 70 
Curitiba; Registro por Transferência (Deferido): Maria Gorete Brotti Gonçalves, Reg. 8333, UNIOESTE, Delegacia 71 
de Curitiba; Pedro Luis Ramos, Reg. 8332, FAAP, Delegacia de Curitiba; Registro de Estudante (Deferido): Higo 72 
da Silveira, Reg. E-1993, FARESC, Delegacia de Curitiba. Cancelamentos: Extinção de Registro por Falecimento 73 
(deferidos):.Antonio José Sollibra de Oliveira, Proc.Adm.044/16, Reg.1912, a partir da certidão de óbito, isto é, 74 
23.06.2015, em aberto as anuidades de 1999 a 2001. 2004 a 2007 e 2012 a 2016, não haverá a exigibilidade das 75 
anuidades vencidas e não pagas até o limite de 10 (dez) vezes o valor da anuidade (Resolução n° 1881 de 29.11.2012); 76 
Reinaldo Nunes Pereira, Proc.Adm. 366/15, Reg. 2917, a partir da certidão de óbito, isto é, 15.01.1999, em aberto as 77 
anuidades de 2005 a 2015, as quais serão canceladas; Rosaldo de Souza Bello, Proc.Adm. 653/15, Reg. 0903, a partir 78 
da certidão de óbito, isto é, 22.08.2013, em aberto as anuidades de 1998 a 2004, no haverá a exigibilidade das 79 
anuidades vencidas e não pagas até o limite de 10 (dez) vezes o valor da anuidade. Remição de Registro (deferido): 80 
Antonio Carlos Braga, Proc. Adm. 840/15, Reg. 1273, a partir da data dos requisitos preenchidos, isto é, 01.09.2015; 81 
Aparecido Ferrari Rolin, Proc. Adm. 860/15, Reg. 3065, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 82 
16.12.2015; Elizabeth Ikeda, Proc. Adm. 028/16, Reg. 1111, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, 83 
isto é, 10.12.2015; Francisco Luiz Sibut Gomide, Proc.Adm. 844/15, Reg. 3714, a partir da data do protocolo e 84 
requerimento assinado, isto é, 07.12.2015; Juarez Trevisan, Proc. Adm. 842/15, Reg. 0525, a partir da data do 85 
protocolo e requerimento assinado, isto é, 07.12.2015; Lucio Alberto Hansel, Proc. Adm. 050/16, Reg. 1357, a partir 86 
da data dos requisitos preenchidos, isto é, 25.01.2016; Marcos Lesch, Proc. Adm. 850/15, Reg. 2307, a partir da data 87 
do protocolo e requerimento assinado, isto é 07.12.2015; Maria Lucia de Paula Urban, Proc. Adm. 866/15, Reg. 4124, 88 
a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 21.12.2015; Norival Galina, Proc. Adm. 018/16, Reg. 89 
0643, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 15.12.2015; Normélia Maria do Rocio de Souza, 90 
Proc. Adm. 858/15, Reg. 3712, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 16.12.2015; Oriovisto 91 
Guimarães, Proc.Adm. 042/16, Reg. 3364, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 08.01.2016; 92 
Rogério Berger, Proc. Adm. 828/15, Reg. 0537, a partir da data dos requisitos preenchidos, isto é, 22.07.2015; Sérgio 93 
Domingos Tozetto, Proc. Adm. 862/15, Reg. 1302, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 94 
16.12.2015; Maria Inês Ferracini, Proc. Adm. 015/16, Reg. 1096, débitos sim, devido a informação errônea de seu cpf 95 
e a não notificação e cobrança, defere a remição e não cobra os débitos; Cancelamento de Registros por 96 
Aposentadoria (deferidos): Akiko Marina Kurihara Okuno, Proc. Adm. 032/16, Reg. 3555, a partir da data do 97 
protocolo e requerimento assinado, isto é, 07.01.2016; Carmen Maria Munhoz, Proc. Adm. 878/15, Reg. 4411, a partir 98 
da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 22.12.2015; Celso Lucio Roussenq, Proc. Adm. 024/16, Reg. 99 
6490, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 04.01.2016; Celys Flora de Azevedo Marques, 100 
Proc. Adm. 020/16, Reg. 6928, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é 30.12.2015; Enio Coan, 101 
Proc. Adm. 050/15, Reg. 1532, a partir da data de aposentadoria, conforme o parecer jurídico baseado na legislação do 102 
profissional economista, em aberto as anuidades de 1990 a 2001 e 2009 a 2015 sendo que a partir da data de 103 
04.05.1998 a cobrança das anuidades serão canceladas; Natalino Henrique Medeiros, Proc. Adm. 030/16, reg. 2698, a 104 
partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é 25.01.2016; Ademar Antunes de Souza, Proc. Adm. 853/15, 105 
Reg. 4642, decisão cancelar desde 11/2010, aposentadoria por invalidez. Cancelamento de Registros por Não 106 
Exercício da Profissão (deferidos): Levi Augusto Ribas Aurichio, Proc. Adm. 195/14, Reg. 3463, débitos sim, a 107 
partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 30.04.2014, em aberto as anuidades de 2005 a 2014; 108 
Valdemar dos Santos Novaki, Proc. Adm. 084/14, Reg. 7673, reconsiderado e deferindo, banco apresentou funções 109 
desempenhadas pelo funcionário; Nataíde Alves dos Santos,Proc. Adm. 364/15, Reg. 1728, ex officio, pelo 110 
entendimento não cobrar as anuidades vencidas, deixar no sistema como pendente até que venha a se manifestar em 111 
uma data, remição pela idade, completada 65 anos em 2009. Cancelamento de Registro Pessoa Jurídica por 112 
Distrato Social (deferido): Chlad Consultoria e Assessoria Ltda. Proc. Adm. 022/16, Reg. 557, débitos não, a partir 113 
da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 30.12.2015; Cancelamento de Registro por Alteração de 114 



Objeto Social (deferido): Bergus Capital e Finanças S/S Ltda. Proc. Adm.835/15, reg. 611, débitos não, a partir da 115 
data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 10.11.2015; Cancelamento de Registros por Aposentadoria 116 
(indeferidos):  Harumi Nakata Casagrande, Proc. Adm. 056/15, Reg. 4641, indeferido, pois após aposentar-se e 117 
requerer junto ao CORECONPR em 11/05/2015 ainda está trabalhando na mesma função na COHAPAR; Yassuhi 118 
Ohashi, Proc. Adm. 066/14, Reg. 3238,  indeferido, pois após aposentar-se e requerer junto ao CORECONPR em 119 
11/05/2015 ainda está trabalhando na mesma função na COHAPAR. Cancelamento de Registros por Não Exercício 120 
da Profissão (indeferidos):  Tadeu Siqueira Vicente, Proc. Adm. 458/14, Reg. 7784, relatar ao CORECONDF para 121 
tomar as devidas providências; Mourão Perícia e Assistência Financeira Ltda., Proc.Adm. 118/15, Reg. 657; Bluejay 122 
Gestão de Ativos S.A. Proc. Adm. 387/14, Reg. 623, indeferido, dar continuidade aos débitos desde 2013, relatar a 123 
transferência ao CORECONDF.  O Conselheiro Sergio Hardy relata que por estar estendendo a relatoria dos processos 124 
nas Plenárias, sugere uma sessão extraordinária para decisão e novas relatorias exclusivamente para os processos ainda 125 
pendentes da Comissão de Fiscalização. O presidente analisará e convocará se necessário antes da próxima Plenária. 126 
4.2 - PROCESSOS DA FISCALIZAÇÃO: BDI Investimentos e Consultoria Ltda., Proc. Adm. 024/13B, exercício 127 
ilegal, sem registro, procede Auto de Infração com aplicação de multa; Consoni Consultoria Empresarial Ltda., 128 
Proc.Adm. 271/12, exercício ilegal, sem registro, arquivamento com cancelamento da multa, será aberto novo 129 
processo; Welcome Consultoria e Treinamento Ltda., Proc. Adm. 078/12, exercício ilegal, sem registro, multa para o 130 
período anterior à baixa da Receita Federal; Evori Veiga de Assis, Proc. Adm. 405/13, exercício ilegal, sem registro, 131 
exigir registro suplementar; IAGC Gestão e Consultoria Ltda., Proc. Adm. 125/13, exercício ilegal, sem registro, 132 
procede Auto de Infração com aplicação de multa; Ativare Consultoria Asses. Cont.Empres., Proc.Adm. 144/12, 133 
exercício ilegal, sem registro, multa para o período de 06/2009 a 06/2012; SAE Serviços de Administração de 134 
Empresas, Proc.Adm. 291/13, exercício ilegal, sem registro, multa para o período de novembro de 2004 a fevereiro 135 
de2015; Multilibra Factoring Mercantil Ltda., Proc. Adm. 022/13B, exercício ilegal, sem registro, multa para o 136 
período de 2009 até a última alteração; Carla Cristiano do Nascimento Antunes, Prod. Adm. 391/15, exercício ilegal, 137 
sem registro, arquivar considerando efetivação do registro; Evandro de Santa Cruz Arruda, Proc. Adm. 355/14, 138 
exercício ilegal, sem registro, procede Auto de Infração com aplicação da multa; Roberto Sérgio Lopes Caramuru, 139 
Proc. Adm. 359/13, exercício ilegal, sem registro, multa pelo exercício da profissão em período anterior ao da 140 
aposentadoria; Maria Gorete Brotti, Proc. Adm. 534/14, exercício ilegal, Autuação Fiscal, fez o registro; Reginaldo 141 
Bezerra de Menezes Silva, Proc. Adm. 026/15, exercício ilegal, Autuação Fiscal, fez o registro.  5. – COMISSÃO DE 142 
EVENTOS: 5.1 – 4° EPECO – Encontro Paranaense de Economistas e Estudante de Economia – Projeto:  O 143 
Senhor Presidente relata que estão nas pastas dos Conselheiros  minuta do Projeto com as informações acerca do 4° 144 
EPECO que será realizado na cidade de Foz do Iguaçu entre os dias 24 e 25 de junho próximo, contando com a ajuda 145 
do Delegado Regional de Foz do Iguaçu, Nilson Costa no intuito de viabilizarmos o Parque Tecnológico da Itaipu, 146 
como aconteceu em anos anteriores, a abertura com uma palestra já agendada com Secretário da Prefeitura de Curitiba 147 
e nosso Conselheiro Fábio Scatolin. Relata ainda que o Conselheiro Paulo Brene e o Economista Pery Shikida da 148 
UNIOESTE/TOLEDO estão formatando um painel voltado às prefeituras da região e que deverá fazer com que os 149 
prefeitos vejam a necessidade de possuir economistas nos quadros funcionais das prefeituras, outro painel como tema 150 
o desenvolvimento regional será oferecido à Itaipu e seu quadro técnico, apresentando soluções e inovações tanto para 151 
as chamadas PCHs – pequenas centrais hidrelétricas e energia, um curso também deverá ser oferecido e uma palestra 152 
de encerramento também formatando ser regionalizado. Após debate, o projeto é aprovado pela Plenária. 5.2 – 6° 153 
Torneio Paranaense de Economia – Projeto e Regulamento: O Senhor Presidente informa que Torneio será 154 
realizado em paralelo com 4° EPECO com uma novidade, o Conselho Federal irá disponibilizar o software não 155 
precisando mais comprá-lo, apenas o serviço de gerenciamento e manutenção no evento, apresenta também o 156 
regulamento do Torneio. Após o debate, são aprovados pela Plenária, o Projeto e o Regulamento do 6º Torneio, 157 
através da Resolução 005/2016.  5.3 – Lançamento do 26° Prêmio Paraná de Economia; O presidente relata que 158 
será realizado no dia 29 de abril na cidade de Campo Mourão o lançamento do 26° Prêmio Paraná de Economia, 159 
evento que será realizado no Teatro Municipal de Campo Mourão, contando com o auxílio do Delegado Regional de 160 
Campo Mourão Jesus Crepaldi.  5.4 - XXI ENESUL (Florianópolis): O Senhor Presidente retoma a palavra, 161 
informando que neste ano, cabe ao CORECONRSC à realização do XXI ENESUL – Encontro de Economistas da 162 
Região Sul, mais o I ECONESUL – Encontro de Economistas do Cone Sul, o II ECCE/SUL – Encontro dos Cursos de 163 
Ciências Econômicas da Região Sul e I GINCANA DE ESTUDANTES DOS CURSOS DE CIÊNCIAS 164 
ECONÔMICAS DA REGIÃO SUL, e que o Vice-Presidente CORECONPR Celso Bernardo esteve presente na 165 
Reunião em Florianópolis e passa a palavra ao mesmo, o qual  relata que esteve em reunião na sede do CORECONSC, 166 
para discutir em conjunto com os Conselhos de Economia da Região Sul, a programação para o evento. O XXI 167 
ENESUL será realizado nos dias 04 a 06 de agosto de 2016, na cidade de Florianópolis. Na sequencia apresenta a 168 
programação sugerida para o XXI ENESUL.  Após debate, ficam homologadas a programação e a coparticipação do 169 
Conselho Regional de Economia do Paraná na realização do evento. 6. ISENÇÕES DO PAGAMENTO DE 170 
ANUIDADE E EMOLUMENTO PARA PROFISSIONAL BACHAREL EM CIÊNCIAS ECONÔMICAS, 171 



RECÉM-FORMADO – RESOLUÇÃO 005/2016: O Senhor Presidente relata que após vários levantamentos, 172 
estudos e pareceres da assessoria jurídica, conseguiram trazer para apreciação a sugestão de Resolução que trata da 173 
isenção por da primeira anuidade aos formandos em economia, a idéia é fornecer a carteira de economista já na 174 
solenidade de formatura. O formando ficaria apenas com  emolumento da taxa de inscrição no valor de R$ 43,00 175 
(quarenta e três reais). A idéia é trazer e manter o bacharel  para perto do Conselho. O conselheiro Eduardo Cosentino 176 
pergunta de que maneira será conseguido isto. O Presidente relata que deve ser efetuada uma força tarefa no sentido de 177 
antes da formatura, as IES já fornecerem as listas com os nomes, para que no dia solenidade, seja entregue a carteira 178 
do economista. O Senhor Vice-Presidente do COFECON Odisnei Bega relata que é excelente a idéia e caso não 179 
consigam ficar prontas às carteiras, que seja oficializado pelo menos a numeração do economista registrado no 180 
Conselho. O gerente executivo Amarildo Santos relata que o procedimento para esse primeiro ano será semelhante ao 181 
que já ocorre ao economista que solicita a carteira, sem o diploma, ele tem o registro, a carteira válida por um ano. O 182 
conselheiro Antonio Denardi relata que esse trabalho deve ser implementado num período de seis meses, antes do final 183 
do curso, dando ao coordenador do curso, aos diretores tempo hábil em compilar as informações e remeter ao 184 
Conselho sem atropelos, buscando também a ajuda do CORECON Acadêmico nesta tarefa. O Senhor Presidente 185 
coloca em votação, em seguida aprovada  pela Plenária a Resolução 006/2016  que regulamenta no âmbito do 186 
Conselho Regional de Economia 6ª Região – PR, a isenção do pagamento de anuidade e emolumentos(carteira), ao 187 
profissional recém-formado em Ciências Econômicas.    7. - ASSUNTOS GERAIS: 7.1 – Solicitação de cópias de 188 
contratos e alterações a JUCEPAR, solicitados pelo Departamento de Fiscalização do CORECONPR: O gerente 189 
executivo Amarildo Santos, na ausência do Conselheiro Carlos Magno e a seu pedido, relata que o Conselho está com 190 
uma enorme dificuldade nos acessos a informações on-line junto a Junta Comercial do Paraná, até então não ocorria. 191 
Acontece que a chave de acesso de nossa fiscalização aos documentos que se faz necessário não acata mais no formato 192 
de nossos e-mails que hoje possuem a extensão.org. Pelas informações de alguns outros conselhos que estão 193 
habilitados a utilizar a extensão .gov.br estão obtendo êxito nas informações. A sugestão seria fazer uma menção ao 194 
Conselho Federal no intuito de viabilizarmos junto ao Ministério do Planejamento a possibilidade do nosso Conselho 195 
também poder migrar e utilizar essa nova extensão  .gov.br, visto que pelos trâmites normais existe nossa solicitação 196 
mas está muito demorado a resposta. O Presidente acata a sugestão da plenária e deseja se reunir com a diretoria da 197 
Junta Comercial do Paraná nos próximos dias no intuito de amenizar a situação da fiscalização.  8.1 – Notícias do 198 
COFECON: o Senhor Vice-Presidente do COFECON Odisnei Bega relata a plenária que não possui nenhum assunto 199 
relevante a relatar, informa que esteve presente  junto com o vice-presidente do CORECONPR Celso Bernardo na 200 
última semana ,na reunião de trabalho para o XXI ENESUL, relata ainda que a próxima reunião plenária do Conselho 201 
Federal se realizará em Brasília nos dias 08 e 09 de abril. 8.2 – Palavra aberta aos Conselheiros: O Senhor 202 
Presidente relata que em 2015, enviamos Ofício ao COFECON, referente ao processo movido pelo SINDECON, já 203 
amplamente debatido em reuniões Plenárias, com ganho de causa ao Conselho e que não é necessário prestarmos as 204 
informações ensejadas na inicial. O Conselheiro Sérgio Hardy relata que como já temos o ganho de causa e não à 205 
necessidade de prestarmos informações ao SINDECON esse Ofício trata-se apenas de reiterar essa causa. O Presidente 206 
relata outro assunto em relação as propostas a serem encaminhadas ao Conselho para que sejam compiladas e 207 
conferidas para envio ao SINCE, informa que o Conselheiro  Marcos Kruse já iniciou suas teses e que os demais 208 
conselheiros, se assim quiserem, devem encaminhar. O Conselheiro Sergio Hardy relata a serem enviados temas 209 
criativos para compilarmos e repassarmos à coordenação do SINCE. O Assessor Jurídico Ovídio Machado relata que 210 
para movimentar eletronicamente os processos, existe na esfera nacional, um programa disponibilizado pelo judiciário 211 
chamado TJR onde é possível encaminhamento de assinaturas eletrônicas e toda a movimentação por via digital. 212 
Acontece que para um primeiro cadastro, faz-se necessariamente aos advogados e representantes comparecer aos 213 
tribunais dos Estados para efetuar esse registro. Alerta que ainda dentro do mês de março de 2016, têm-se importantes 214 
processos nas varas dos Estados de Minas Gerais e São Paulo e que precisariam dirigir-se até estes para regularização, 215 
em menor grau de urgência também no Distrito Federal, o que, sugere que seja processado juntamente com algum 216 
evento que demande a presença naquela cidade. O Presidente abre aos Conselheiros e aprova a solicitação. O 217 
Conselheiro Marcos Kruse relata que voltando um pouco na relatoria da comissão de fiscalização, aonde foi citado o 218 
envio de uma relação dos docentes da UNIOESTE e questiona se as outras IES do Estado também enviaram ao 219 
Conselho, recebera a informação que sim, todas as IES encaminharam a relação dos docentes. O Conselheiro Antonio 220 
Denardi relata que na Plenária anterior, ocorreu uma decisão judicial favorável a um professor e teme que as ações 221 
futuras possam ter desfecho igual, e pede à fiscalização um acompanhamento mais detalhado nessas questões. O 222 
Conselheiro Marcos Kruse relata que independente da decisão, costuma ser o trabalho da fiscalização, verificar todas 223 
as denúncias que chegam. O Conselheiro Antonio Denardi relata que uma decisão favorável nesses casos, pode 224 
incorrer em jurisprudência, mas a orientação da plenária é avançar na fiscalização. 9.2. ENCERRAMENTO: Nada 225 
mais havendo, o Senhor Presidente a agradece presença de todos e às dezenove horas e quinze minutos dá por 226 
encerrados os trabalhos, e convida aos participantes para a cerimônia de posse e, dos quais eu, Gilberto Coelho de 227 
Miranda Junior, Assessor da Presidência do CORECONPR, lavrei a presente ata que, lida e achado conforme, vai 228 



assinada por mim, pelo Gerente Executivo Amarildo de Souza Santos e pelo Presidente do Conselho Regional de 229 
Economia da 6ª Região/PR. Curitiba, ao décimo oitavo dia do mês de março de 2016. 230 
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